

亀岡分校便り

平成二十二年
七月 六日
HP版
第三号

一学期の終わりを向かえて！

副校長 泉 英博

梅雨に入り、蒸し暑い日が続きますが保護者の皆さんにおかれては御健勝のこととお喜び申し上げます。

六月十三日(日)の学習参観に御来校いただき、「親子で遊ぼう」とクローラに乗ったりバルーン遊びの参観は如何でしたでしょうか。また、昼食懇談で有意義な時間を持つことができありがとうございました。

さて、六・七月には盛りだくさんの行事が行われ、

子ども達もいつになくにぎやかな授業に意欲的で精一杯の笑顔で臨みました。六月三日(木)には、本校の中学部一組と「とうりやんせ」遊びや中庭でゆつくりと過ごすなど楽しい交流が行われ、十八日(金)に本校高等部一・二組とプレイルームや廊下で連結機関車ごっこや、一緒に歌うなど楽しく交流の時間を持つことができました。九日(水)と二十三日(水)には、花ノ木医療福祉センター実習に来ている聖カタリナ高校専攻科生が、本読みやカラーボール遊びの勉強をしている子ども達に優しく声をかけた時に、よく反応しているようでした。

一学期も残り少なくなりましたが、学期末懇談などよろしくお願いいたします。

今後関係者の皆様方には温かい御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。



花ノ木センター交流・大井小交流！

〔花ノ木医療福祉センターと交流〕

花ノ木医療福祉センター入所者の方と隔週火曜日に交流を計画しています。六月二十二日及び七月六日に二棟の方と交流を持ちました。各日七名、三名の方々に参加していただき、一緒に歌を歌ったりチームに分かれてスロープを使ったボールリング遊びなどを短時間ながら楽しむことができました。

〔大井小学校と交流及び共同学習〕

七月二日と五日に大井小学校と交流及び共同学習を学級別に実施しました。分校の概要説明をした後、二グループに分かれ医療的ケアのことや分校の授業の一端を勉強しました。その後、プレイルームでバルーン遊びなどをしてなごやかな雰囲気の中で終えることができました。事前にしつかりと学習をして臨んだ交流なので、子ども達は真剣な表情で積極的に質問するなど、元気溢れる意欲的な態度に本校の子ども達もたくさん元気をもったようでした。



今後の主な行事

月	日	曜日	行事	内容
七	二十	火	終業式	一学期の終業式です。
八	二	月	交流	大井小学校で地域学校を実施します。
八	二十二	日	登校日	御来校を歓迎します。
九	一	水	始業式	二学期が始まります。

*八月十二日(木)、十三日(金)は学校閉鎖のため留守番電話になり、御迷惑をお掛けしますがよろしく願います。